

Ejercicios Espirituales para catequistas-Iglesia en Castilla

«Tus heridas nos han sanado»

Del 29 al 31 de marzo un grupo de treinta catequistas de la Región del Duero – Iglesia en Castilla, tuvimos la oportunidad de pasar un fin de semana junto al Señor. Para ello utilizamos el método de San Ignacio de Loyola, los Ejercicios Espirituales.

En estos tiempos que corren y que queremos estar a la última en todo, también en lo que respecta a la formación, los medios que utilizamos, los instrumentos y recursos; estaría muy bien caer en la cuenta que al catequista lo que le conviene cultivar –en primer lugar- es su ser, su interior, pues ahí es donde se favorece el encuentro con Aquel que a través de sus heridas nos ha curado.

La catequesis tiene como objetivo último la comunión con Cristo, es decir, que aquellos que están en el proceso de conversión que conduce a la fe, sean uno con Jesús el Señor. Para ello, el catequista habrá de ser maestro y testigo de esta realidad.

Pues nada mejor que comenzar por uno mismo.

Blog de catequesis de la diócesis de Valladolid

